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REQUERIMENTO N.º 071/2018 

 

 
À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa dentro das formas regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Deputado Estadual 

Edmir Chedid,  intercessão junto ao Governo do Estado para implantação do 

Banco do Povo, juntamente  com a CIRETRAN, no prédio onde funcionava a 

Agência da antiga Nossa Caixa-Nosso Banco, na Praça Umbelina Bueno, que 

no momento se encontra desativado. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabemos que são muitos os pedidos, e que não é fácil atender a 

todos, numa Cidade que cresce por todos os lados, porém, acreditamos que o 

desempenho será grande para melhorar este Município e, estando estes órgãos em 

um mesmo prédio, haverá maior facilidade para atendimento à população, portanto, 

acredito que este pedido será relevante em suas atenções, e brevemente esperamos 

contar com o benefício. 

Secretaria da Câmara Municipal, 05 de março de 2018  

AS.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentando nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 06 de março do corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de março de 2018. 

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 
 
 
 
 

 

 


